

A la Comunidad de la ENES Morelia:

Por este medio les informamos que el día de hoy, a las 15:00 horas, un grupo de alumnos se presentó en el edificio de gobierno para entregar un documento en el que se comunicaba la decisión de la Asamblea Estudiantil de realizar una toma de instalaciones y un paro indefinido. Se adjunta el citado documento a la presente.

Se elaboró el acta de hechos conducente y se procedió a la entrega de las instalaciones, mismas que quedaron a cargo de los estudiantes a partir de las 18:00 hrs.

Es importante comunicar que los edificios de Investigación se mantendrán abiertos para los estudiantes y académicos que deban dar seguimiento a las investigaciones y experimentos en curso. Las personas que vayan a ingresar deben comunicar su nombre y el horario en el que asistirán mediante el siguiente formulario: <https://docs.google.com/forms/d/1jbhCXINQnIRzv3hPdTPxbFAQOWXBsRUrKjLo1MGa9sE/edit#settings>

Hacemos votos para que los alumnos encuentren lo antes posible formas de organización que permitan reanudar las labores académicas a la brevedad.

Atentamente

Por mi raza hablará el espíritu

Dr. Mario Rodríguez Martínez

Director



ENES
III
MORELIA